

在宅介護のことなら

イツモスマイル ITSUMOSMILE

vol.22
2018



デイセンター 富士「総力祭」

床走行式電動介護リフトの研修



床走行式電動介護リフトを取り扱うメーカーさんに来ていただき、商品についての研修を受けました。今回の床走行式電動介護リフトは重度の方で移乗に全介助が必要な利用者様向けのリフトとなっています。シートの取り付けや操作方法が簡単で、女性スタッフでも体格が大きく移乗が難しい利用者様も楽に移乗出来る仕様となっています。弊社では利用者様目線はもちろん、現場で働くスタッフの労働環境の改善にも着目し検討を重ね、新しい機器の導入に努めています。

介護・看護職員 大募集

正職員 正准看護師 パート 日勤 夜勤

無資格の方にも資格取得を
バックアップする制度があります

勤務地／徳島市・藍住町
小松島市・阿南市



<http://itsumosmile.jp>



増田 摩美（ますだまみ）
1985年生まれ。徳島市出身。
5年前からフィルムカメラを始め
県内外で街と人を写している。
主婦であり一児（小3男児）の母。

ライター編集後記

今日は富士医院の総力祭にお邪魔しました！利

用者様だけではなく、ご近所の皆様も駆け付けて下さり、富士医院が笑顔で溢れています。富士医院が笑顔でく人に夢中のお子様たちもとても可愛くすつかり癒されました。

合同事例検討会



在宅介護支援センターおおあさ様と居宅介護支援事業所イツモで合同事例検討会を開催しました。

事例検討会とは介護支援専門員が実際に担当しているケアプランを持ち寄って、プランニングの助言やヒントを出し合う作業です。2つのグループで検討しましたが、各グループとも日頃の経験を基にたくさんの意見やアイデアが話し合われました。利用者様にとってより良いプランを作成できるように、今後も事例検討会を随時開催していく予定です!!

BCP（事業継続計画）セミナー



今後30年間に70%から80%の確率で発生するといわれる「南海地震」は「東海・東南海地震」との連動も予想されており、企業防災の観点からも対応が急務となっています。それらの危機時の企業活動の中止を抑え、早期に重要業務を回復するための事業継続計画(BCP)のセミナーに参加してきました。

イツモスマイルとしてもBCPの策定を積極的に取り組み、災害対策に努めたいと思っております。

金額トツバの年が続くようになりました。
弊社では福祉用具総合カタログ「介援
隊」を発刊しております。全国の介護や福祉
に携わる皆様から頂いた様々のご意見ご要
望にお答えするために、各メーカーの福祉
用品・介護アイテムを比較検討し、ご満足
いただける商品かどうかの精査を積み重ね
ています。時にはオリジナル商品も開発し
てきました。その結果、現在50000点
以上の商品をお届けできる体制となりまし
た。これからも皆様のご要望にお答えする
ため、さらにラインナップを充実させてイ
ツモスマイル様と共に介護福祉業界のパイ
オニアであり続けられるよう努力して参り
たいと考えております。



新価値創造展
2018

新価値創造展2018（第14回中小企業総合展東京）が11月14日（水）～16日（金）東京ビッグサイト東2・3ホールにて開催され、弊社は在宅用見守りセンサー「ITSUMOTUN AGARU@home」を出展してきました。新しい時代を先取りする見守りシステムとしての存在感をアピール出来たと思います。実用化に向けた取り組みを加速して在宅医療・介護の現場に関わる方々のニーズに沿えるよう商品化に努めます。

ダブルワーク の パイオニア イツモスマイルの大谷翔平！！

イツモスマイルの大谷翔平！！



新野町・富士医院のイツモスマイルグループ入り後初めての地域イベント「富士総力祭」が11月23日に開催されました

交代で湯切りなどをして来場者に食べて頂きました。

地域の方々との交流の場を通じて、地域に根付いた介護サービス事業の展開を行っていきます。

富士医院
総力祭



新野町・富士医院のイツモスマイルグループ入り後初めての地域イベント「富士総力祭」が11月23日に開催されました。前半は講師による健康セミナーや福祉用具の展示、後半のフーラワーアレンジメント講座ではリハビリテーションを兼ねてデイサービス利用者様を中心に参加して頂きました。おやつタイムのカツブケーキも楽しんで頂きました。1日を通して駐車場で振舞われた「うどん」は職員が

交代で湯切りなどをして来場者に
食べて頂きました。

地域の方々との交流の場を通じて、
地域に根付いた介護サービス
事業の展開を行っていきます。



↑ デイサービスセンターともだち倶楽部(中常三島町)
レクリエーションでワニワニパニックゲーム! そんなに強くたいたら痛いワニ~(^^)



↑ デイサービスセンターともだち倶楽部(中常三島町)
お天気がいい日は敷地内の駐車場に集まり、ボーリ遊びをしたり日光浴を楽しんでいます。



↑ デイサービスセンター恵 小松島(小松島市中田町)
ハロウィンパーティーでの仮装、役柄によっては回数をこなすことで風格が出てきます(^^)



↑ デイサービスセンター アシストスマイル(南昭和町)
脳トレや口腔体操を取り入れています。この日は色々な四文字熟語を思い出してもらいました。

日々のレクリエーションなどを通じて楽しさを見つける事が出来ました。また、仕事に慣れてきた事でおぎなりになつてた部分も見えてきました。利用者様への言葉遣いや寄り添う気持ちを大切にしたがら「初心忘るべからず」でケアマネジャーになりました。デイサービスに移った頃は基本的なスキルアップしていくことが分からぬ場面が多かったのですが、生活相談員 大野 由夏





デイサービスセンター
ともだち俱楽部

います。直近では新卒の方から七十歳代の方まで幅広い方々を採用させて頂きました。グループ内では色々な監査室室長 打樋 勤 職種があり、私が直接介護職員からデイサービスセンター管理者を経て現在は本社で監査室室長として勤務しております。内部監査を中心に請求業務や各種申請業務などに携わっていますが、今は特に人事面に力を入れてと考